

## ファミリー参観・鑑賞教室へのご来校ありがとうございました

10月13日(土)にファミリー参観を行いました。保護者の方々のみならずご家族の方にも学校へ足を運んでいただき、子どもたちの様子を見ていただきましたことに大変感謝しております。今後も、子どもたちの様子を見ていただきたいと思います。

また、3,4校時に開催いたしました鑑賞教室では、ヤマハミュージックデモンストレーターの佐野麻里子さんをお招きして、「エレクトーン・コンサート」を実施しました。素晴らしい演奏であり、子どもたちが一緒に参加する場面もあったので、充実した時間となりました。



< 1年 歯磨き教室 >



< 2年 歯磨き教室 >



< 3年 国語 >



< 4年 算数 >



< 5年 国語 >



< 6年 算数 >



< 鑑賞教室の様子 >

## 鼓笛隊パレードでのご声援ありがとうございました！

13日(土)の午後からは、第一小学校を出発し、ふれあい中央通りを中心に喜多方市交通安全鼓笛パレードが行われました。秋晴れのもと、1年生から6年生までが立派に鼓笛演奏を行いました。6年生は今回の鼓笛演奏で引退となってしまいますが、素晴らしい演奏で1～5年生を引っ張ってくれました。今後は、新年度に向けて6年生がいなくても立派にできるようにそれぞれの練習を頑張ってもらいたいと思います。大変お忙しい中、沿道でご声援くださいました保護者の皆様誠にありがとうございます。



### 3年生が森林学習



10月3日（水）に、会津自然の家の先生が来校し、3年生が木工クラフト体験をしました。はじめに、森林の大切さについてお話を聞き、自然の家の先生が持ってきてくださった木材から、一人ひとり、自分の思い思いの木を選んで木工クラフト体験をしました。とても素敵な作品に仕上がりましたので、家庭で飾ってほしいと思います。自然の家の先生、大変お世話になりました。

### 6年生が三津谷登り窯を見学

10月5日（金）に6年生が「地域の歴史にふれよう」という学習で三津谷登り窯を見学してきました。登り窯で焼いたレンガが現在も校門に使われていることに目を輝かせていました。歩いて行くのは大変でしたが、身近に世界に誇るすばらしい登り窯があることに感動し、とても貴重な体験ができました。



### 体育アドバイザーの先生がいらっしやいました



10日（水）会津教育事務所から体育アドバイザーの先生2名にお出でいただき、体育の授業を見ていただきました。今回は、1年生、3年生、5年生が授業の中でいろいろな運動の仕方を教えていただき、子どもたちも意欲的に活動することができました。特に、柔軟性を高めることの大切さについてもご指導いただきました。子どもたちは、素直に指導を聞き、楽しく笑顔がたくさん見られました。

### 喜多方市交通安全市民大会で表彰

「事故ゼロへ 歩行者思いの ぼくのまち」

10月13日（土）に喜多方厚生会館にて、4年生の若菜煌くんが「交通安全作文・標語コンクール」の標語・小学校高学年の部で優秀賞を授与されました。鼓笛パレード前の喜多方市交通安全市民大会で、喜多方市長より直接賞状が授与されました。本当におめでとうございます。

